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'' Si donc vous êtes ressuscités avec Christ, cherchez les choses d'en haut,
où Christ est assis à la droite de Dieu. Affectionnez-vous aux choses d'en
haut, et non à celles qui sont sur la terre. Car vous êtes morts, et votre vie
est cachée avec Christ en Dieu.'' (Colossiens 3 :1-3)

Souvenez-toi de Jésus Christ dans ton esprit (II Tim 3:8 ) '' que tout ce qui est
vrai, tout ce qui est honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui est pur, tout ce qui
est  aimable,  tout  ce  qui  mérite  l'approbation,  ce  qui  est  vertueux et  digne de
louange, soit l'objet de vos pensées.'' (Phil 4:8)

Maintenant, c'est une chose étrange que des gens pensent tellement; ils disent,
''  Bien, je suis faible; ma foi n'est pas très grande,  je ne suis pas un très bon
Chrétien.'' C’est ce que le diable voudrait que vous disiez. En ce moment-là, vous
parlez son langage. Voyez? Vous ne devez jamais dire cela. Ne laissez jamais
votre témoignage devenir négatif; gardez le positif en tout temps.  ''  Je suis
sauvé. J'ai Dieu dans mon cœur. Je le crois de tout mon cœur.'' Croyez-vous dans
la guérison? '' De tout mon cœur. ''

Toujours, que votre témoignage et vos pensées, tout... Ne permettez pas à
une pensée négative venir dans votre esprit, si vous le pouvez.  Lorsqu’ elle
commence, ne la divertissez pas. Bien, vous dites, '' Je ne peux pas empêcher les
pensées de venir.'' Bien, cela ressemblera à un fermier qui dit qu’il ne peut pas
empêcher les oiseaux de voler au-dessus de son champ, mais il peut assurément
les faire obstacle de percher.'' Donc, c'est une bonne chose. Voyez-vous? Vous ne
pouvez pas empêcher les pensées de venir, mais ne les divertissez pas; qu’elles
traversent simplement. '' Non, monsieur. Jésus Christ est mon Sauveur; toutes
choses m’appartiennent par Dieu (I Cor. 3: 23). Et je le garderai. Je vais en
témoigner.'' 

Et Dieu ne peut vous bénir que tant vous confessez qu'Il l'a fait pour vous.
Voyez,  Il  est  le  Souverain  Sacrificateur  de  notre  confession.  Est-ce  juste?
Hébreux 3: 1-2. Il a dit qu’Il est le Souverain Sacrificateur de notre confession
(Hébreux 4: 14-16). Il ne peut le faire pour nous qu’aussi longtemps que nous
l'acceptons, nous le croyons, et nous le confessons. [1]

J'ai vu  des gens venir sur la plateforme. Je dirai, '' Croyez-vous?'' - Oh, j'ai
toute la foi, frère Branham.''    

Maintenant, je ne le dis pas pour les dénigrer. Je respecte cela. Mais ils sont
sensés être à ce niveau-ci, et ils sont ici, bas. Mais savez-vous qu'est-ce ? C'est
l'espérance au lieu de la foi.  La foi  fait  le travail  sur le champ. L'espérance
espère  la  chose,  mais  la  foi  est  la  substance  (Héb.  11:  1-3). La  foi  le  fait
véritablement. Voyez, nous avons beaucoup d'espérance, mais pas beaucoup de
foi. Donc aujourd'hui, nous devrions changer l'espérance  en la foi positive. Et il
n'y a qu'une manière pour nous d'avoir la foi positive: c'est penser positif
aux choses positives. [2]

Pensez positif conformément à la Parole



Et aujourd'hui, lorsque nous croyons Dieu de tout notre cœur et acceptons
Son Fils, le Seigneur Jésus, et Dieu reconnais que la foi est vraie en Lui, alors
Il envoie le Saint-Esprit promis, et nous scelle jusqu'au jour de la rédemption.
Oh là là. Cela chasse toute la peur. Il n'y a pas des pensées négatives dans le
Christianisme. Tout est au temps passé. C'est déjà fini. 

La guérison n'est pas ce qu'un homme peut faire. C'est ce que Dieu a fait.
Voyez? C'est une œuvre accomplie (Jean 19:30). Le salut ce n'est pas ce qu'un
homme peut faire,  ce  que l'Église  peut faire.  C'est  une  œuvre accomplie,  et
votre foi dans cette œuvre accomplie,  d'après laquelle Christ a achevé tout ce
qui emmené dans la chute, Christ l'a racheté dans Sa mort expiatoire, souffrant
par procuration à la croix du Calvaire. Et Il  était  mis tombeau, puis Dieu L'a
ressuscité le troisième jour pour notre justification. 

Et maintenant, nous le voyons assis à la droite de Dieu, faisant l'intercession
de notre  confession.  Et  peu importe  combien vous priez,  combien nous criez,
combien vous agonisez, ce que vous faites, ça ne sera jamais accepté.  Dieu ne
peut rien faire pour vous jusqu'à ce qu'en premier vous l'acceptiez par la foi,
et  le  croyiez,  et  le  confessiez.  C’est  la seule  manière  pour  que  Dieu  agisse
maintenant, c'est quand vous agissez en premier,  parce que Il est le Souverain
Sacrificateur faisant intercessions sur votre confession, de votre foi, dans Son
œuvre accomplie.  Je ne crois pas que quelqu’un trouverait que cela est erroné.
Voyez? Voila le fondement de la guérison divine. [3]

Lorsque vous pensez à la guérison divine, pensez à Christ...Gardez-Le dans
votre esprit. '' Tout ce qui est digne de louange, ce qui est vertueux,'' dit la Bible,
soit l'objet de vos pensées.'' (Phil. 4:8).

Si une pensée vous vient, '' Bon, peut-être ça pourrait être ceci. Peut-être...''
Chassez ça de votre esprit, tout de suite. Pensez aux choses qui sont positives.
Ne permettez pas à une pensée négative de traverser. Ne lui permettez pas de
s'arrêter; de toute façon, s'il commence. Gardez vos pensées positives: Jésus.  

Ne pensez pas, étant assis sur une chaise roulante, que vous êtes sans espoir,
sans secours. Vous ne l'êtes pas.  Ne permettez pas à cette pensée négative de
traverser.  Ne  la  laissez  pas  s'ancrer.   Vous  ne  pouvez  pas  l'empêcher  de
traverser votre esprit (C'est vrai.), mais ne la permettez pas de s'arrêter. [4]

Je  pense  que  c'est  l’un  de  grands  problèmes  de  gens  d'aujourd'hui.  Nous
avons beaucoup d'autres choses dans notre esprit (II Cor. 11: 1-3). C'est pareil
quand nous sommes au service de guérison, nous semblons penser, ''Bien, je n'ai
pas eu une carte de prière, ce soir.'' Ou peut-être, '' On ne priera pas pour moi.''
Nous ne serons pas capables d'accomplir grand-chose tant que nous aurons cette
sorte de pensée.

Soyons positifs dans notre pensée. [5]

Aujourd’hui,  vous  entendez  beaucoup  parler  de  penser  positif:  placez
simplement votre pensée sur n' importe quoi et pensez-y positivement. Le Diable
peut le faire. Il n'y a qu'une chose qui domine sur les autres choses, et c'est la
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Parole  de  Dieu.  Si  vous  pensez  contrairement  à  la  Parole;  oubliez  vos
pensées. Pensez sur la Parole! [6]

Bon, c'est la manière du diable d'agir. Il nous rabaisse en tout, et il le montre
d'une manière aimable, puis nous y entrerons ; et nous sommes en accord avec
presque toute la Parole de Dieu; mais il ne prendra pas toute la Parole de Dieu.
C'est ce que nous devons faire. Il dira, '' Je crois qu'il y a une nouvelle naissance.
Mais ce j’en pense, c'est un changement de pensées.'' 

Mais ce n'est pas un changement de pensées, c'est une nouvelle création.
L' Église  n'a pas besoin d'un lifting ; elle a  besoin d'une conversion. Et elle a
besoin d'être une nouvelle créature (II Cor. 5:17). [7]

Maintenant, lors que ce Saint-Esprit, représenté comme l'aigle qui vole au-
dessus du pays, trouve le croyant...'' Nul ne peut venir à Moi. Nul ne peut venir à
Moi selon sa volonté. Tous ceux que le Père M'a donnés viendront, mais personne
ne peut venir de lui-même. Ce n'est pas votre propre pensée, votre attraction.
C'est Dieu qui attire (St Jean 6: 39-44). Voyez, voyez? Tous ceux que le Père
M'a donné viendront à Moi.''

Maintenant, le Saint-Esprit est ici sur terre, cherchant des individus que Dieu
a ordonnés à la Vie dans cet âge (Actes 13: 48). Et aussitôt Cela Le rencontre, Ça
agit de la même manière qu'en Jésus Christ, le glorieux super Fils de Dieu, Celui
qui nous a tous racheté. Il descend et prend Sa demeure dans la vie humaine. [8]

En toutes choses, priez! Il est venu quelqu’un l’autre jour, qui disait : “Frère
Branham, pensez-vous que c’est mal de faire telle chose?” 

 J’ai dit : “Pourquoi vous questionnez-vous à ce sujet?” Voyez? S’il y a une
question dans votre esprit, laissez ça de côté, ne le faites pas du tout. Tenez-vous
en à ça, simplement. Quand vous commencez à faire quelque chose, et qu’il y
a  une  question,  à  savoir  si  c’est  bien  ou mal,  tenez-vous  loin.  Ne vous  y
aventurez pas du tout, alors vous saurez que vous avez  raison.

Or, on devrait considérer toutes choses en prière, premièrement. “Cherchez
premièrement le Royaume de Dieu et Sa justice, et toutes ces autres choses seront
données par-dessus.” (Matt. 6:33) Je suis sûr et certain, que si les hommes et les
femmes pouvaient seulement en arriver à cette position, où leur âme, leur pensée,
leur attitude, soient parfaites aux yeux de Dieu, ce serait une des églises les
plus puissantes qui aient jamais existé. [9]

Et  vous savez, c'est habituellement lorsque nous pensons à Dieu et nous
gardons nos esprits sur Dieu que Dieu s’approche de nous. [5]

''  Approchez-vous de Moi,  et Je M’approcherai  de vous,  ''  dit  le  Seigneur
(Jacques 4:8). Si nous pouvons garder notre esprit hors des choses du monde, et
beaucoup de folies auxquelles nous ne devons pas penser, '' Reçois favorablement
les sentiments de mon cœur, Oh Éternel '' (Psaume 19:14).

C’était à la première Pâques lorsque les deux apôtres, Cléopas et son ami,
étaient sur la route d'Emmaüs. Alors qu’ils parlaient de Lui, Il sortit de buisson
et commença à marcher avec eux...Et Il se fait connaître à eux en accomplissant
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un miracle,  juste comme Il a fait  avant la crucifixion. Et ils sont rentrés avec
empressement,  et ils  ont  dit,  ''  le  Seigneur est réellement ressuscité,  Il  nous a
apparut'' (Luc 24: 13-35).

 Maintenant, Marie était entrain de penser à Lui. Et comme elle allait, tout
d'un coup, elle a encore haussé la tête. Elle était positive en ce moment-là. Juste
au devant elle, il y avait une Lumière, peut-être la même Colonne de Feu qui a
conduit Moise et les enfants d'Israël au travers du désert. De cette lumière, peut-
être plus rayonnant que la lumière du soleil, est sorti le grand archange Gabriel.
Puis, il a dit'' Je te salue Marie (en autres mots, '' Arrêtes-toi''), tu es béni entre les
femmes, car tu as trouvé grâce devant Dieu'' (Luc 1: 26-38). [10]

Si  vous  voulez  que  les  Anges  vous  apparaissent,  gardez  votre  pensée  sur
Dieu, et loin de choses du monde (Héb. 1: 14). Faites vos affaires; allez à votre
église; faites votre vaisselle; partout où vous êtes, gardez votre pensée sur Lui
tout le long de la journée et tout le long de la nuit (Psaume 16:8). Alors, Dieu
fera quelque chose. Vous vous approchez de Lui, vous avez le monde au dehors,
vous êtes avec Lui seul.  [11]

Maintenant, pensez, c’est ce que nous voulons  dire; tout est abandonné. ''Je
ne suis plus ma propre pensée. Je ne penserai plus de la manière dont je pensais,
Seigneur. Je penserai comme Tu penses. Et Tu as promis que j'étais guéri; Je le
pense. J'abandonne mon raisonnement. Je ne penserai plus à maladie. Je ne
penserai pas à la maladie que j'avais. Je ne pense à rien sinon à ce que Tu dis.''

Frère Branham continue: Maintenant, juste au devant de vous se tient une
personne comme celle que vous étiez il y a quelques minutes; vous étiez malade
ici,  mais il  y a là, une personne qui se porte bien.  Jésus Christ appelle cette
personne qui est en bonne santé au-delà de ça. Maintenant, simplement par la
foi,  alors que vous fermez vos yeux, marchez tout droit  dans ce corps en
bonne santé,  et  continuez simplement  à marcher,  continuez  à avancer  (II
Cor.3:18). [12]
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